



おがのほいくしよだより

R 7. 6. 2 No. 3

おがの保育所保育目標

- ・あかるく元気な子 (健やかにのびのびと育つ) ・やさしい子 (身近な人と気持ちを通じ合う)
- ・よく遊べる子 (身近なものに関わり感性が育つ)

紫陽花がきれいに色づき始める季節となりました。夏を思わせるような暑い日になったり、梅雨入り間近でやや肌寒さを感じるような日もありますが、子どもたちは、散歩に出かけたり室内や所庭でじっくり遊んでいます。ダンゴムシ探しにも夢中ですが、かたつむりやカエルがひょっこりと顔を出す季節になりました。これから梅雨期を迎え、室内遊びが増えますが、室内での運動遊びを増やし、気分転換をしたり、雨の晴れ間には戸外へ出て遊んだり、この季節ならではの体験を大切にしながら保育を進めていきたいと思えます。

5月は気温の変化が大きく、体調を崩し咳や鼻水がでている子が多く見られました。気候が変わりやすいこの時期は、体調を崩しやすい時期でもあります。引き続き、手洗い、手指消毒等行い、衛生面に注意し子どもの体調や様子の変化に気を配りながら過ごしていきましょう。



6月の予定

- 5日 (木) 歯科検診 (9:30~)
- 18日 (水) 避難訓練
- 19日 (木) 発育計測
- 26日 (木) 誕生会

*ファミリーデー (母の日&父の日)

大好きなお家の人に『ありがとう』の気持ちを込めてプレゼント作りをします。どんなプレゼントが届くか楽しみにしていてください。

7月の主な予定

- *夏まつり 10日 (木) (こども園合同) 保育時間内に子どもと職員で行います。
- *個人面談を行います 7月から個人面談が始まります。日程については後日担任よりお知らせします。

*新しいお友達 (6月1日より)

- いちご組 (0歳児) 1名
 - ばなな組 (1歳児) 1名
- 入所しました。よろしくお願ひします。保育所の児童数は36名になりました。

「あめ」

- あめが あめが ふっている
きいてごらんよ おとがする
ぴちぴち ばしゃばしゃ おとがする
ほら おいけにふっている
きんぎょは どうしているかしら
- あめが あめが ふっている
きいてごらんよ おとがする
ぼつぼつ ぼつぼつ おとがする
ほら やつでにふっている
はれたら はっぱが ひかるだろ



小鹿野町公式ご当地キャラクター
おがニャッピ



おしらせ・おねがい

*6月1日から衣替え



- 午睡用の布団 → タオルケットや大型バスタオル
午睡用パジャマ → 半袖（綿素材）
- 着替え・半袖、長袖等、衣服調節ができるもの
天候や気温に合わせて、快適に過ごせるよう調節をしたいと思います。
- 登降所時の帽子 → 麦わら帽子（ぶどう組・りんご組）

*講演会にご参加・感想をありがとうございました

講演内容の食事、睡眠、散歩、子どもへの言葉かけ等、日々の生活や子育ての中で意識してお子さんに関われるといいですね。

*水遊び、プール遊び（2歳児）について

子どもたちの体調や当日の状況により、水遊びや泥んこ遊び、プール遊び（2歳児）シャワーや沐浴等を行います。詳細は後日お知らせします。

*歯科検診（6月5日）

乳歯が虫歯になると、今後生えてくる永久歯の発育に大きな影響を与える可能性があるそうです。

虫歯を予防するためには歯磨きが一番。乳幼児期の歯磨きはまだ大人が行うのが基本です。

仕上げ磨きをしっかりと行い、健康な乳歯を保ちましょう。



*降所後の遊び方について

昼間が長くなり、降所後に所庭で遊ぶお子さんが増えてきました。保護者同士でおしゃべりしコミュニケーションをとっていただくのは良い事ですが、お子さんの遊びを把握していただき安全でトラブルや事故のないよう十分気をつけて遊んでいただきたいと思います。

～ 子どもの姿 ～



いちごぐみ

保育所生活にも慣れ、子どもたちのかわいい笑顔が増えました。「いっぼんばしこちょこちょ」をすると喜んだり、保育士の歌や音楽に合わせて体を揺らしたり手をたたいて楽しんでいます。天気の良い日には戸外に行き探索をしたり、砂に触れて遊んでいます。うさぎを見るのも好きになり日課となりました。

気温差から体調を崩しやすくなるので、休息や水分補給をしてゆったりと過ごしたいと思います。

ぼななぐみ

笑顔で登所し、お家の人に機嫌良く手を振る姿が見られるようになりました。戸外では、砂遊びや滑り台、探索を楽しんでいます。散歩では、小学校に行き、ニワトリを見たり、休み時間の小学生と触れ合ったりしてきました。保育士の歌声に笑顔で体を揺らしたり、名前を呼ぶと返事をしたり手を挙げたりしています。

6月も体調に気をつけながら、体を動かしたり、水遊びをして、楽しく過ごしたいと思います。

ぶどうぐみ

ぶどう組がスタートして2か月が経ち、自分で身の回りのことができるようになってきました。歌が大好きで「春がきたんだ」の歌を元気に歌っています。部屋ではブロック遊びを喜び、自分でつなぎ合わせて車を作ったり、アイスを作って見立て遊びを楽しんでいます。友達との関わりが増え、「かして」「いれて」とやりとりを楽しんでいます。体調に気をつけながら6月も水分補給や休息をしてゆったり過ごしたいと思います。

りんごぐみ

りんご組での生活に慣れ、元気な声が部屋中に響いています。「じぶんで」と言いながら身の回りの支度ができるようになってきた子どもたち。友達と一緒にエプロンや三角巾をつけてお店屋さんごっこも楽しめるようになってきました。パズルやストロー入れ、人の形をした積み木など指先を使ったり考えたりする遊びも大好きです。6月も体調に気をつけながら体をたくさん動かしたり、砂水遊びやプール遊びを楽しんでいきたいと思います。